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Le ruspe dovranno attendere, 
il Comune è pronto a discutere 
dell’Accademia di  lirica all’ex  
Anmil. Magari anche bloccan-
do la demolizione. Sovverten-
do i pronostici che i più avreb-
bero fatto alla vigilia - “grazie 
della  proposta,  ma  abbiamo  
già deciso”, si pensava sarebbe 
stata la risposta -  il  consiglio 
comunale, unanime, ha deciso 
di dare un’opportunità all’as-
sociazione Euritmus e alla Fon-
dazione “Il senso della vita”. Il 
civico consesso, in seduta in-
formale,  era  stato  convocato  
su richiesta di alcuni consiglie-
ri, per ascoltare e valutare me-
glio la proposta. Dopo cinque 
ore di discussione, si è deciso 
di richiedere una documenta-
zione completa ai proponenti, 
e di valutarla in conferenza dei 
capigruppo. La procedura do-
vrebbe richiedere qualche set-
timana; nel frattempo le ruspe 
dovranno attendere. È un ac-
cordo “tra gentiluomini”, quel-
lo preso mercoledì in consiglio 
comunale tra Comune e asso-
ciazione, affinché non accada 
che, mentre Fondazione ed Eu-
ritmus raccolgono documenta-
zione e informazioni, le ruspe 
comincino già a lavorare, vani-
ficando il  tutto.  Va  ricordato  
che  la  Provincia  avrebbe  già  
fatto l’aggiudicazione provviso-
ria dei lavori, ed è in via di veri-

fica per quella definitiva. Iro-
nia della sorte: una demolizio-
ne attesa da anni, adesso è sul 
punto di essere sospesa in ex-
tremis. Ma tant’è, e in consi-
glio comunale nessuno se l’è 
sentita, alla fine, di cassare con 
leggerezza  un  progetto  che,  
sulla carta,  vedrebbe arrivare 
in città un finanziamento libe-
rale di 9 milioni di euro. Ad illu-

strare il  progetto  al  consiglio  
comunale è stato Klaus Broz di 
Euritmus,  per  un’Accademia  
dedicata alla lirica. Ha sottoli-
neato come il posto sia ideale, 
perché lontano dalle zone abi-
tate (altri conservatori in cen-
tro hanno problemi di impatto 
acustico), la struttura è idonea 
perché già dotata di alcuni lo-
cali ideali, come l’auditorium. 

Non sarà obbligatorio fare par-
cheggi o interventi impattanti 
a livello ambientale. Il finanzia-
mento verrebbe in forma di li-
beralità da parte della Fonda-
zione “Il Senso della vita”, che 
in cambio richiederebbe il co-
modato d’uso gratuito dell’im-
mobile ed una partecipazione 
del 10% delle spese; in pratica, 
quel milione di euro che altri-

menti verrebbe speso per la de-
molizione. 

Andrea Miorandi del Pd, ha 
proposto di utilizzare il proget-
to di finanza quale forma per il 
progetto in questione. Ora la 
palla è nelle mani degli uffici: 
nel giro di una settimana dovrà 
fare un elenco di documenti, 
che Euritmus dovrà produrre. 
Facendo sapere prima di quan-

to tempo avrà bisogno per rac-
coglierli. Sarà difficile che il Co-
mune dica che è tardi; a quel 
punto i  capigruppo esamine-
ranno nel dettaglio la propo-
sta. Potrebbe accadere quello 
che sembrava una chimera, e 
cioè che quello strano edificio 
al Bosco della Città venga ri-
strutturato. 
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Klaus Broz: «Adesso sono ottimista»

ROVERETO. «Quando siamo 
entrati in consiglio 
l’abbattimento dell’ex Anmil 
sembrava sancito ed ineluttabile. 
Ne siamo usciti con la concreta 
speranza di poter avverare il 
nostro progetto». Così Klaus Broz 
di Euritmus, all’indomani del 
consiglio comunale informale che 
ha riacceso le sue speranze per la 
“sua” Accademia di musica lirica. 
«Abbiamo intavolato con i 
consiglieri di tutte le parti 
politiche un confronto serio e 
valido, ho trovato vivo interesse. 
Siamo riusciti ad instaurare un 
rapporto di chiarezza ed onestà 
reciproco», aggiunge Broz. Ora 
alla sua associazione raccogliere 
nel più breve tempo possibile 
tutta la documentazione che 
verrà richiesta dal consiglio 
comunale. «Daremo delle 
tempistiche precise, e sarà la 

politica a dirci se questi tempi 
saranno ragionevoli o meno. Se ci 
permetteranno di fare questa 
ricerca, bloccheranno le ruspe, 
almeno fino a quando non verrà 
conclusa la valutazione definitiva 
della proposta». Una 
contro-prova dell’apertura data 
dal Comune ad Euritmus la si 
potrà avere se effettivamente 
verrà sospesa la procedura 
d’appalto per i lavori di 
demolizione, attualmente in 
corso e anzi in dirittura d’arrivo. I 
lavori avrebbero dovuto iniziare 
in aprile.«Siamo molto 
soddisfatti dell’apertura che 
abbiamo ottenuto - conclude Broz 
- abbiamo potuto sciogliere molti 
nodi e spingere i consiglieri 
comunali ad una migliore 
riflessione: perché qui si tratta di 
un regalo di 9 milioni di euro alla 
città di Rovereto. (m.s.)

i proponenti

Ex Anmil, il consiglio ferma le ruspe
Il progetto di Accademia presentato da Euritmus sarà analizzato nei dettagli prima di procedere all’abbattimento

Klaus Broz mentre illustra al consiglio comunale il progetto di accademia all’ex Anmil (foto Matteo Festi)
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